

EINE KOOPERATION VON:

PFARREIENGEMEINSCHAFT



ERZBISTUM KÖLN
FAMILIENPASTORAL

ERZBISTUM KÖLN
SCHULPASTORAL

ERZBISTUM KÖLN
SCHULREFERAT



WO FINDEN SIE DIE AUSSTELLUNG?

In der Kirche St. Antonius am Fürstenplatz,
Düsseldorf Friedrichstadt, Helmholtzstr. 42

In Nähe zum Hauptbahnhof Düsseldorf

In Nähe zum S-Bahnhof
Düsseldorf-Friedrichstadt (S 8, S 11, S 28)

Haltestelle „Helmholtzstraße“
Straßenbahn 704, 705, 707, Bus 732

SIE MÖCHTEN UNS UNTERSTÜTZEN?

Werden Sie **Stationen-Sponsor**,
z. B. bei der Instandsetzung, Installation oder
dem Unterhalt der Stationen. Gerne stellen wir
Ihnen unser attraktives Sponsoring-Konzept vor.

Oder Sie können sich vorstellen, Gruppen
als Begleitung durch die Ausstellung zu führen?

Dann nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf:

Pastoralbüro St. Antonius
Helmholtzstr. 42
hallo@himmel-erde-dus.de
T: 0211 / 385110

Pfarrer Stephan Pörtner
Gemeindereferentin Katica Engel
Gemeindereferentin Monika Lingnau

www.himmel-erde-dus.de

Zwischen Himmel und Erde



Neu ab
Frühjahr
2022!

Christliche Feste *spielend* verstehen.

EINE INTERAKTIVE AUSSTELLUNG für Kinder
NEU in St. Antonius, Düsseldorf

www.himmel-erde-dus.de

Herzlich willkommen!

Mit Kindern bewusst das Jahr mit seinen Jahreszeiten und Festen erleben zu können, ist ein Geschenk.

Kinder fragen gerne:

Woher kommen Feste und Bräuche – und was bedeuten sie? Und nicht immer kennen Erwachsene die Antwort. **Kinder wollen auf Entdeckung gehen.** Und nicht immer haben wir den Raum und die Zeit dafür zur Verfügung.

Deshalb bietet die Katholische Kirche in Düsseldorf jetzt die Möglichkeit, in einem eigenen Raum das (Kirchen-)Jahr mit seinen Festen zu erkunden – **spielerisch und interaktiv:**

Ein **Erlebnisparcours** mit Stationen zwischen Advent und Christkönig.

Hier können Kinder auf altersgerechte und kreative Weise die **Bedeutung und Besonderheiten christlicher Feste und Feiertage** entdecken, die unserem Leben Farbe und Bedeutung geben.

Auch Erwachsene haben in der Erlebnisausstellung **„Zwischen Himmel und Erde – christliche Feste spielend verstehen.“** die Möglichkeit, Einblick zu nehmen in den Hintergrund und die Geschichte christlicher Feste und Festzeiten.

Willkommen sind alle, die darauf neugierig sind:

- besonders Kinder vom Vorschulalter bis ca. zum 6. Schuljahr
- ihre Eltern, Großeltern und Familien, die Lust auf gemeinsames Entdecken haben
- Gruppen von Kindertagesstätten und Familienzentren
- Schulklassen
- Erstkommunionkinder und Messdiener*innen

Sie finden die Ausstellung im Kirchenraum von **St. Antonius in der Düsseldorfer Friedrichstadt, Helmholtzstr. 42.**

Die Kirche liegt unmittelbar am Fürstenplatz mit seinem großen Spielplatz und zahlreichen Cafés. Besuchen können Sie „Zwischen Himmel und Erde“ zu freien Erkundungszeiten allein und selbstständig oder nach Anmeldung in Gruppen (mit oder ohne pädagogisch-didaktische Begleitung). **Wir freuen uns auf Sie!**

Alle aktuellen Informationen und die Öffnungszeiten der Ausstellung sowie Begleitmaterialien, Termine für Führungen, Schulungsangebote und das Gesamtkonzept finden Sie auf unserer Webseite www.himmel-erde-dus.de.



Alle(r) Heiligen hautnah!

Unterwegs mit den 3 Königen ...



Da geht vielen ein Licht auf!

Interaktiv – analog und digital!

... und noch viel viel mehr!